

# Arabes buscan unión ante invasión israelí a Líbano

Bahrein, junio 30 (Latin-Reuter). Cancilleres de la Liga Árabe se reunieron hoy en la capital veraniega saudita de Taif en un nuevo intento por formular una estrategia árabe conjunta para afrontar la invasión del Líbano por Israel.

Asistieron al encuentro de una comisión de seis miembros los cancilleres del Líbano, Arabia Saudita, Siria y Kuwait, un embajador argelino y Faruk Kaddumi, jefe del Departamento Político de la Organización para la Liberación de Palestina, dijo la agencia Saudi Press.

La agencia dijo que el secretario general de la Liga Árabe, Chedli Klibi, también participó de la reunión, pero no dio otros detalles.

Los cancilleres árabes constituyeron una comisión de seis miembros al término de una reunión especial en Túnez, donde la liga de 22 miembros tiene su central, y en la que no lograron ponerse de acuerdo sobre cómo debían reaccionar sus gobiernos ante la invasión israelí.

## Medidas conjuntas

Se pidió al grupo que buscara medidas árabes conjuntas y se pusiera en contacto con países amigos con vistas a llevar a la práctica las resoluciones de las Naciones Unidas que demandan una inmediata retirada israelí del Líbano.

La comisión, integrada por los guerrilleros del Líbano, —**Pasa a la página 23**—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**GARBO TRADICIONAL.** Bhamdoun, Líbano Ocupado, junio 30 (AP). Una pareja de ancianos de esta localidad, cruzan una calle ante un tanque israelí, caminando con el estilo tradicional de los habitantes de Bhamdoun. Caminan en un momento en que el cañoneo israelí ha sido suspendido.

## Giran Transbordador para sacarlo al sol

Centro Espacial Kennedy, Florida, junio 30 (Latin-Reuter). El transbordador espacial Columbia, cuyo retorno a la Tierra está previsto para el domingo, fue girado ayer para exponer su parte inferior hacia el sol para secar su capa protectora de cerámica.

Los astronautas Ken Mattingly y Henry Hartfield, hicieron funcionar algunos pequeños cohetes para cumplir la maniobra de rotación. Ambos habían completado previamente la mayor parte de los ensayos más importantes de su actual misión, moviendo un enorme brazo robot y controlando posible contaminación exterior.

El manipulador de 15 metros con aspecto de brazo funcionó tal como se esperaba que lo hiciera cuando izó con su mano al monitor de contaminación inducida (MCI) fuera de la bodega de carga.

Es posible que queden restos de humedad más consecuencia de una granizada que azotó al centro espacial Kennedy el sábado pasado, dijo uno de los gerentes del proyecto, Tom Moser.

Durante su reingreso a la atmósfera la humedad congelada podría convertirse en vapor haciendo que las capas exteriores de

cerámica revienten y se suelten, dijo anoche.

Los astronautas Ken Mattingly y Henry Hartfield, hicieron funcionar algunos pequeños cohetes para cumplir la maniobra de rotación.

El manipulador de 15 metros con aspecto de brazo funcionó tal como se esperaba que lo hiciera cuando izó con su mano al monitor de contaminación inducida (MCI) fuera de la bodega de carga.

## Breves Internacionales

### Siguen en Uruguay ingleses heridos

Montevideo, junio 30 (Latin-Reuter). Un grupo de 66 soldados británicos heridos durante combates en las islas Malvinas permanecen hoy en Uruguay, después que su avión tuvo problemas en uno de sus motores durante el despegue anoche en el aeropuerto de Montevideo.

Los heridos llegaron a esta capital en la mañana de ayer a bordo de un barco hospital, pero un avión VC-10 de la Fuerza Aérea británica que debía trasladarlos hasta Gran Bretaña no pudo tomar vuelo al fallar uno de sus cuatro motores, dijo un vocero de la embajada británica.

### Boeing ocultó pago comisiones

Washington, junio 30 (Latin-Reuter). La empresa Boeing admitió hoy que había ocultado pagos de 7.3 millones de dólares en comisiones sobre la venta de aviones suyos en España, Líbano, Honduras y la República Dominicana.

La compañía convino en pagar 400.000 dólares de multas y 50.000 dólares en costas de tribunales para resolver el caso, tras reconocer su culpabilidad por las acusaciones ante un tribunal del distrito en Washington. El caso había sido presentado por el Departamento de Justicia.

### Productores están protegen intereses

Bangkok, junio 30 (Latin-Reuter). Los tres principales productores mundiales de estaño acordaron anoche los términos de un acuerdo que apunta a asegurar a sus naciones beneficios en la venta de metal y la protección de sus intereses.

Los ministros de Minería de Malasia, Tailandia e Indonesia, que producen en conjunto alrededor de dos tercios del estaño mundial, dijeron que, sujeto a la aprobación de sus respectivos gobiernos, el pacto será firmado el 2 de agosto.

La nueva asociación determina un marco que asegurará retribuciones satisfactorias a los productores y precios justos a los consumidores, dijeron los ministros en una declaración conjunta dada a conocer tras un día de conversaciones.

## Crisis laboral amenaza ferrocarriles ingleses

Londres, junio 30 (Latin-Reuter). La red ferroviaria de Gran Bretaña se inclinaba peligrosamente hoy hacia una nueva crisis laboral que amenaza con acrecentar el caos entre los viajeros y con la clausura de muchos servicios.

El mayor de los sindicatos del riel puso fin anoche a una paralizante huelga de dos días, pero maquinistas, quienes en su mayoría están afiliados a un sindicato distinto, han anunciado para el domingo su propio para de alcances nacionales.

Los viajeros suburbanos

de Londres, calculados en un millón, regresaron pesadamente anoche a sus casas con la alentadora esperanza de que los maquinistas, guardas y señaleros, lo mismo que otros trabajadores representados por el Sindicato Nacional de Ferroviarios (NUR), volvieran al trabajo hoy.

### 18 mil evacúan zona argentina por inundación

Buenos Aires, junio 30 (Latin-Reuter). Más de 18 mil personas fueron evacuadas en la provincia noroeste argentina de Formosa debido a las inundaciones provocadas por el desborde del río Pilcomayo, cuyas aguas seguían creciendo, informaron hoy las autoridades locales.

Varias zonas de la capital y otras ciudades de la provincia quedaron virtualmente bajo las aguas por las inundaciones que se iniciaron a principios de mes.

Efectivos de la guardia costera y fronteriza cooperaban con la policía y miembros de la defensa civil para poner a salvo a los pobladores, a los que transportaban en lanchas y helicópteros a zonas más altas de la provincia.

### Peligro nuclear en barco inglés que hundieron

Moscú, junio 30 (Latin-Reuter). Un periódico soviético afirmó hoy que había armas nucleares a bordo del destructor británico Sheffield, hundido durante el conflicto de las islas Malvinas, y pidió a Gran Bretaña que las retirara.

"Literaturnaya Gazeta" dijo que las armas no pudieron ser retiradas ya que el Sheffield se había hundido demasiado rápidamente y que una vez que el agua desgastara la capa protectora existía el peligro de una extensa contaminación radioactiva.

"La aventura de los Torys (actual gobierno conservador) puede aún convertirse en una tragedia, no sólo para los latinoamericanos y africanos, sino para europeos que consumen el pescado de esa área", dijo el periódico.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"PLUMA DE ORO". Roma, junio (ANSA). El presidente de Italia, Sandro Pertini (izquierda), felicita al escritor Giuseppe Prezolini, después de haberle entregado el premio "La Pluma de Oro", en una ceremonia especial en el Palacio del Quirinal. Prezolini vive en Lugano y recientemente cumplió 100 años.

# R. Bignone asume hoy presidencia

Buenos Aires, junio 30 (Latin-Reuter). El general retirado Reynaldo Bignone, asume mañana como presidente de Argentina, luego que fracasaron al parecer esfuerzos de último minuto por superar una división en las Fuerzas Armadas.

El general Bignone, de 62 años, de conocida posición anti-comunista, asume el Poder habiendo prometido a los 15 partidos políticos argentinos que levantará inmediatamente una prohibición de toda actividad política y que realizará elecciones libres para marzo de 1984.

Pero varios líderes políticos expresaron hoy preocupación por que la división en las Fuerzas Armadas, pudiera interferir con un proceso que lleve a un gobierno democrático.

La designación de Bignone produjo una ruptura en la Junta Militar, integrada por los comandantes de las tres ramas de las Fuerzas Armadas, que gobernaba el país desde que un golpe militar derrocó al gobierno de María Estela de Perón, en marzo de 1976.

—**Pasa a la página 23**—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CAOS EN TRAFICO.** Beirut Oeste, Líbano, junio 30 (AP). Centenares de automóviles de residentes en Beirut Oeste, forman un caos en el tráfico, al tratar de abandonar la

ciudad, atendiendo la advertencia de Israel de que huyan para salvar sus vidas. Las principales salidas de la ciudad presentan gran embotellamiento.